

10 ans de joie pour la fée Bouclette et surtout pour Stéphanie Brunelle !



Gracieuseté photos : Philippe Manning

Stéphanie Brunelle bien encadrée en compagnie de Michèle Gauthier et Lise Gauthier de la SADC Pierre-de Saurel.

C'est le 21 septembre dernier, en présence de nombreux invités, que la fée Bouclette célétrait ses 10 ans de chemin professionnel parsemé de joie, de magie et de rencontres rocambolesques et clownesques. La SADC y était...

Organisé à l'intérieur du vaisseau spatial de la fée Bouclette, Stéphanie Brunelle, créatrice du personnage et entrepreneure-clown, a accueilli les nombreux invités et a fait revivre son parcours professionnel ponctué de belles rencontres et de nombreux défis.

C'est dans une formule « 5 à 7 » que partenaires, famille et amis de Stéphanie Brunelle se sont réunis pour témoigner ensemble de la réussite de cette entreprise... Avec la mission de stimuler la créativité et l'estime de soi auprès des enfants tout en s'amusant, la fée Bouclette réalise et anime depuis 10 ans des fêtes dans les écoles, les garderies, les festivals, les événements corporatifs dans toutes les municipalités du Québec et même à l'extérieur du Québec afin de semer « bonheur » et « éclats de rire ».



Stéphanie en compagnie de René Grenier du Carrefour jeunesse-emploi et Lise Gauthier



Stéphanie en compagnie de Serge Péroquin, maire de Sorel-Tracy et Michèle Gauthier

La SADC Pierre-De Saurel est fière d'accompagner des entrepreneurs comme Stéphanie dans la réalisation de leur rêve. Bon succès! Pour voir plus de photos de l'événement, rendez-vous sur la page Facebook de [BoucletteLaFee](#) !

Pour joindre la fée Bouclette : <http://www.bouclette.ca>

Chaîne YouTube : [YouTube](#)

[Bouclette est membre du répertoire culture-éducation du Ministère de la culture du QC](#)



-30-

Source :

Michèle Gauthier

Agente de communication et de développement

SADC Pierre-De Saurel